
発行・責任編集：

会派・小金井をおもしろくする会
〒184-8504
小金井市本町6−6−3
小金井市役所　議会事務局

042-387-9947

  VOL.76
2018年11月19日発行号

ほぼ月刊版

⼩小⾦金金井市を、もっとおもしろく。

通
算

会派ニュース（このマガジンは政務活動費で発行しています）	

賃貸庁舎（第2庁舎）の賃料が大きな負担になり続けている小金井市にとって、積年の課題といえる新庁舎建設は再び大きな局
面を迎えています。基本設計予算の可決後も設計に入る条件整備の段階で多数の議員からの要望を受け、新たな配置案（C-‐3）
が示されました。従来から最も有力だとされる配置案（Cre-‐2）と比較しながら、何を優先項目に置いて設計へ進めて行くかが問わ
れています。11月13日まで計5回開催した市民説明会を踏まえ、議会の合意形成をはかり設計に進むことが期待されます。	

庁舎＆福祉会館建設、 
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定される工程	

ちょっと	  
言わせて！	

これ以上遅らせる訳にはいかないので、ある程度条件に優先
順位をつけて設計に入ればいい。ただし、使い勝手の良さと
ともに、まだ算出されていないランニングコストも含め将来的
なコスト負担が少ないと想定されるプランを重視すべき�

庁舎と福祉会館を	  

1つの建物で建設。

複合施設としてのメ

リットを活かせる	

既存樹木の保存

と福祉会館を優

先竣工できる	  

メリットがある	

どちらかの案と決め込む
のではなく、整備方針に
沿って、最終的には設計
で詰めてていきたい�

市長	

色々なご意見が	

出されました	

予算要望では

なく、政策提案	

裏面で詳しく！

裏面で詳しく！

裏面でちょっとだけ

裏面でちょっとだけ（写真）	
11月10日夜開催の庁舎等建設市民説明会にて	
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1975年生／大阪府枚方市生まれ・育ち。2007年に転勤で
偶然小金井市に住む／5歳と8歳の子育て中。約8年前ま

で“無関心市民”、小金井市は“寝に帰るだけのまち”だっ
たところ、2010年子どもが生まれたことがキッカケで地域デ

ビュー。2013年3月、13年間勤めた会社を辞め「地盤・看

板・カバンなし」で小金井市議会議員選挙を戦い初当選。
完全無所属。2015年10月末で議員辞職し小金井をみんな

で、ホンキで変えるため同年12月の市長選挙に立候補す
るも惜敗。再び会社員（認知症予防新規事業立ち上げ＆

店舗開発＆企画・マーケティング）に。2016年12月末で退
職し、描き続けている未来を実現するため、再び市政へ。

2017年3月26日の市議選でトップ当選、議会へ復帰。	

厚生文教委員、議会運営委員、広報協議会座長	  
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▼第8回マニフェスト大賞「優秀ネット選挙・コミュニケーション戦略賞」受賞、	  
第10回同賞再受賞（H25年小金井市議会新人議員チームの取り組み）	  
▼毎日フォーラム、日経グローカル、政治山、政治美人などメディアへの寄稿・取材多数	

【受賞・メディア】	

幹事長　⽩白井  亨	

（しらい    とおる）	小金井市議会　会派	

Topics★	

問い合わせ・ご意見はコチラへ 

080-4004-5927 

◯次年度市政運営に関する25の提案�

次年度の予算編成にあたり、長期的視点で必要な
政策をピックアップした「25の提案」を市長へプレゼ
ンしました。子育て＆教育、2025年問題への対応、
歳出削減、人財育成に関する具体的な項目など。	

日々、たくさんのご意見・ご要望・ご相談をいただいて	  
ます。気になることがあれば遠慮なくご連絡ください	

詳しい内容は10月
17日に投稿した
blogでご覧いただ
けます。	

◯日曜議会、12月2日開催します�

11�

Sat� 議会カフェ�

こがおも秘密基地	  
（新・こがおも事務所）	  
東町4−38−27−201	

参加費	  
300円	  

13:00〜15:00	

12月の市議会定例会で議論す
ること、最新の市政動向につい
て共有し意見交換をいたします。	場所	

議会ナイト�

19:30〜21:00	

/
11�27�

Tue�
/

議会カフェの夜バージョン（同内容です）	

なるほどね〜	

イベント告知　	
↓　議会カフェの様子	

24�

11/2� 11/3�

緑小・開校50周年式典・祝賀会�

学童保育連絡協議会�
大運動会�

緑小学校の開校50週年記念
式典・祝賀会に出席。地域
性・人財を存分に活かした記
念行事でした。	

学童の大運動会に今年も応
援に行ってきました。運営に
携わった皆さん、本当にお疲
れ様です。	

10/13�
���&18� 10/29�

10/31�

議会カフェ・議会ナイト開催� 農業関係者主催の勉強会�

図書館についての学び�

恒例となっている市政報告＆
意見交換会を開催。はじめて
の方も参加されています。	

台風24号で過去に例のない倒
木数を記録。法的視点から事
前対策の必要性を学びました。	

図書館総合展のフォーラムに
参加。大和市の先進事例や地
域の図書館の可能性ととるべ
き政策について学びました。	

活動報告	 閉会中の活動をピックアップしてご報告します。�

誰でも	参加OK！	直接会場へ	

市政報告＆意見交換会�

市政報告＆意見交換会�

1年に1回、小金井市議会では「日曜議会」を開催
しています。普段の議会は平日・昼間ですので、お
勤めの方は傍聴に来づらいと聴いています。この
機会に議員の普段の仕事の姿や議会がどんな雰
囲気かを見に来てください。忌憚ないご感想・ご意
見をお寄せいただければ幸いです。	
	  

小金井市議会「日曜議会」	 
12月2日（日）10:00～17:30頃迄	 
内容：一般質問（1人15分）	
場所：市役所本庁舎４F　	  
誰でも傍聴できますが、エレベーターがありません
ので、車椅子の方など階段を登ることに支障があ
れば、その場にいる職員に声をかけていただくか、
議会事務局（042-‐387-‐9947）へお電話ください。	

10/18�
    -19�

人口減少時代の自治体経営�
について2日間学んできました�

これからの時代を見据え、人を
活かし、働き方を変え、組織を
動かす考え方を学びました。	

先の9月議会で難病者福祉手当条例改正が議案
として提案されましたが、国の指定難病331疾病
に対応しつつも併給制限・所得制限を導入する
ため、良くも悪くも多くの方に影響がある内容で
す。そこで厚生文教委員会（有志）で意見交換会
を開催。当事者の方々から貴重なご意見をいた
だきました。	

11/11� 難病に関する意見交換会を開催�

◯ ✕ △じゃないですか�

1人15分だから	
白熱する議論に	

なりにくいけど…	


